



## Fastnachter besetzen das Wassersofa

Dass Umleitungen, gesperrte Straßen und Baulärm auch inspirierend wirken können – zumindest auf diejenigen, die Schabernack im Sinn haben – haben die Ingelheimer Fastnachtsvereine zum Saisonstart bewiesen. Kurzerhand haben die Fastnachter nämlich das Wassersofa zur

„Dauerbaustelle Ingelheim!“ umfunktioni- niert – mit Oberbürgermeister Ralf Claus in der Mitte. Und natürlich bauen alle mit, jeder Verein hat sein eigenes „Be- treten auf eigene Gefahr“-Schild mitge- bracht. Und was ein richtiger Fastnachter ist, der kündigt seinen närrischen Streich

natürlich auch lautstark an: Am Don- nerstagabend sind die Fastnachter samt CVW-Musiker durch die Bahnhofstraße Richtung Stadtmitte gezogen.

Foto: Thomas Schmidt